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"Requer do Senhor Prefeito Municipal, através da 
Secretaria da Saúde, providências sobre o 
aumento do percurso do ônibus que transporta os 
pacientes da hemodiálise para Cachoeira do Sul". 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as): 

O Vereador abaixo firmado, membro efetivo desta 
colenda Casa das Leis após tramitação regimental, em conformidade com 
o que determina o regimento interno, requer do senhor Prefeito Municipal, 
que seja tomada providência referente ao aumento de 180 km do trajeto 
do ônibus da empresa Argenta que transporta os nosso Caçapavanos 
para fazer hemodiálise na cidade de Cachoeira do Sul. 

JUSTIFICATIVA - Justifica a presente matéria, pelo 
transtorno que os pacientes estão sofrendo com o aumento da distância 
percorrida, em virtude que a empresa Argenta, optou por fazer o trajeto 
por Santa Maria e não simplesmente passar pela balsa. 

Os pacientes já se encontrarem debilitados por conta do 
tratamento, e o aumento do percurso resulta 4 horas há mais no trajeto, 
tornando assim a viagem mais desgastante e cansativa. 

Desta forma solicitamos do Senhor Prefeito providências 
para que o trajeto volte a ser feito por seu roteiro normal fazendo assim a 
travessia através da balsa, até que a ponte seja novamente liberada para 
o trânsito. 

À apreciação dos Nobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 
l9de julho de20l8. 
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